

Nicht vergessen: Morgen gibt es das 38. Pleisweiler Gespräch -
„Frieden lernen“ mit Dr. Heinz Klippert | Veröffentlicht am: 25.
Oktober 2024 | 1

Leider ein aktuelles Thema. Für jene Leserinnen und Leser der NachDenkSeiten, die angemeldet sind, zur Erinnerung. Und für Spätentschlossene [hier noch einmal die Einladung](#). Die Wetterprognose sieht gut aus. Kein Regen. Vielleicht können Sie unsere Veranstaltung noch zum Anstoß für einen Ausflug in die Südpfalz nutzen. Wenn nicht, dann beachten Sie bitte, dass wir nächste Woche die Aufzeichnung von Vortrag und Diskussion ins Netz stellen.